

Paris, le 25 septembre 2008

Le 25 septembre 2008, la Société du terminal méthanier de Fos Cavaou (STMFC) a indiqué à la CRE qu'à la suite du retard des travaux d'achèvement du terminal, sa mise en service était reportée au 1<sup>er</sup> juin 2009.

Dans ce contexte, il n'y a pas lieu pour la CRE de proposer dès la fin du mois d'octobre, comme il avait été annoncé dans sa consultation publique du 22 juillet, un nouveau tarif d'utilisation des terminaux méthaniers.

Ce retard conduit à un report des souscriptions de Fos Cavaou vers les terminaux de Montoir et Fos Tonkin. En conséquence, la CRE juge nécessaire, afin de prendre en compte le plus précisément possible les paramètres utiles à l'élaboration du tarif (niveau de souscription, montant des investissements et des charges d'exploitation...), de procéder à une analyse approfondie et critique des données qui seront fournies par les opérateurs des terminaux méthaniers, lorsque ces derniers auront une meilleure visibilité des montants en jeu.

La CRE a l'intention de proposer un nouveau tarif dans le courant du 1<sup>er</sup> trimestre 2009.

Contact :  
Florence Dufour  
Directrice adjointe des infrastructures et des réseaux de gaz (DIRGAZ)  
tel : 01.44.50.41.00